



# アスパラ通信



(最上校HP)

最上校ふれあい通信

## 【学びのスローガン】

ともに学び、ともに伸びよう

～ つながる ひろがる 高めあう ～

## 新たな一歩を踏み出す 令和7年度入学式

4月8日(火)午後1時30分、希望に満ちた新入生を迎える入学式を挙行了しました。当日は、最上町長様、最上町教育委員会教育長様、同窓会長様、PTA会長様をはじめ、多くのご来賓の皆様にご臨席賜り、盛大に執り行うことができました。新入生代表あいさつとして奥山匠悟さんが、これからの学校生活への力強い決意を語ってくれました。

今年度入学した新入生は12名と少数精鋭ですが、そのうち7名は地元最上中学校出身です。遠方から最上寮に入寮した生徒も4名おり、新たな環境での高校生活をスタートさせます。これからは、高校生として周囲と互いに協力し、ルールを守りながら、自律した行動を通して大きく成長してくれることを願っています。また、健康に留意し、毎日元気に登校することで、充実した高校生活を送ることができるよう、共に頑張っていきましょう。



校長式辞



新入生呼名



新入生代表あいさつ

## 活発な生徒会活動

### 【対面式】

4月9日(水)、対面式を和やかに行いました。新入生の板垣さんによる代表あいさつの後、生徒会企画による最上校クイズで大いに盛り上がり、新入生も最上校生の仲間入りができたようです。



### 【前期生徒総会】

4月25日(木)、前期生徒総会を行いました。前年度の活動反省や今後の活動方針の説明があり、承認されました。最上校をよりよくしていきたいという思いが伝わってきました。



## 中学校の先生方と語る会

5月8日(木)、「最上校入学生の出身中学校の先生方と語る会」を開催しました。中学校の先生方に授業の参観と生徒との懇談を通して、高校生活の様子を直接ご覧いただきました。その後の情報交換会では、「誰一人欠席することなく元気に高校生活を送っている様子を拝見し、安心しました。」といった温かいお言葉をいただきました。



# 各学年の近況

## 【1学年】

入学してから約2か月が過ぎ、生徒達は最上校のリズムに慣れてきたところ。現在、無欠席という素晴らしい状況が続いており、休み時間には元気な笑い声が響いています。これからも運動会や文化祭、芋煮会などいろんな学校行事を通して、チームづくりを目指していきます。



ソーシャルスキル  
トレーニング



花見団子で集合写真

## 【2学年】

2年生14名、日々の授業や行事など意欲的に取り組み、元気に学校生活を送っています。

インターンシップへ向けた、企業調べや履歴書作成など、進路活動も本格的に始まりました。

様々な経験を通して、自己理解を深め、進路目標がより具体化できる1年になるよう、毎日の活動を頑張っています。



## 【3学年】

最高学年としての1年、自分の進路実現に向けての1年をスタートしました。生徒会活動や部活動、就職・進学に向けた自己理解や作文練習に一生懸命取り組んでいます。一日一日を大切に過ごし、自分を成長させる一年になることを願っています。



# 各部活動の活躍

## 【バドミントン部】

新入生1人を迎えた今年度は、技術の向上に加え、人として成長できるように高い意識をもって活動をしています。互いに会話をしながら課題を考え練習をしたり、挨拶や日頃の生活態度から見直したりして、応援される人を目指し頑張っています。3人ではありませんが、毎日真剣にバドミントンと向き合っています。今後の活躍にご期待ください。



## 【卓球部】

5月10日(土)～11日(日)、村山市民体育館で最北地区高校総体卓球競技が行われました。男子シングルスに2年生の寺崎順之介さんが出場し、1回戦を3-0のストレート勝ちし2回戦に進出しました。2回戦は接戦の末に惜敗しましたが、上位者相手に健闘し、新人戦につながる試合をしてくれました。



## 【地域活動部・活動班】

今年度は女子3名(3年生2名、2年生1名)で始動しました。残念ながら新入生は入部しませんが、自分たちができるボランティアや様々な活動をやっています！

ピンクマーガレットの花を植えました。業務員の笹さんからレクチャーを受け、花がきれいに咲き続けるよう世話をしています。



## 【地域活動部・スポーツ班】

新たに5名が入部し、部員数は20名となりました。

野球やサッカー、バレーボールなど様々なスポーツを自分たちで計画し、体を動かしています。生徒からは、今年はボランティアも積極的にやっていきたいという声がかかっています。



## 【地域活動部・木と音の会】

1年生を5名迎えることができ、現在8名という大人数で活動しています。人数も増えて、一層厚みのある音楽を作り上げることができ、気持ちよく練習しています。

5月1日(木)、歓迎会を実施し、お菓子を作って楽しい時を過ごしました。今後、地域の方々にも練習の成果を披露できる機会を作りたいと考えています。



## 今後の主な予定

- 6月
- 6日(金) 町内クリーン作戦
- 14日(土) 親子ふれあい大運動会
- 19日(木) 3年進路ガイダンス①
- 20日(金) 3年進路保護者会
- 23日(月) 交通安全講話
- 27日(金)～7月1日(火)  
1学期期末試験
- 7月
- 1日(火) 求人票公開
- 8日(火)～10日(木)  
2年インターンシップ
- 10日(木) 3年進路ガイダンス②
- 24日(木) 薬物乱用防止講話
- 25日(金) 1学期終業式
- 26日(土) 学校説明会(生徒登校日)
- 28日(月)～8月25日(月)  
夏季休業